

Letters from Manitoba

2014.12.22

みなさん、こんにちは。英語英文学科 2 年次生の M.S です。留学開始からはや二ヶ月以上が経過しました。初めは慣れない環境に戸惑いもありましたが、二ヶ月以上が経過した今、友人やホストファミリーと英語でコミュニケーションをとれることの楽しさを実感しながら、一日一日を大切に楽しく過ごしています。

さて、ここウィニペグは恐ろしいほど寒いです。マイナス 30 度を経験しましたが、生きた心地がしませんでした。気温はとても寒いですが、周囲の人々はとても温かいです。私のホストファミリーはイタリア人のご夫婦で、毎日美味しいイタリア料理をホストマザーが作ってくれます。以前、ステイ先に友人を招いて、ホストマザーの指導の下、ピザを作りました。イタリアンからピザの生地から作り方を教わることは日本ではなかなかできない経験だと思うので、とても貴重な経験ができて嬉しかったです。カナダの文化だけでなく、イタリアの文化も学びながら生活しています。



そして、ついこの間、ウィニペグで有名なアイスホッケーチームの試合を観に行ってきました。会場の雰囲気といい、試合の様子といい、大迫力で感動しました。残り約二ヶ月、寒さに耐え、体重の増加に気を付けつつ、目標を見失わずに、人との出会いを大切にしながら、毎日を送っていかれたらと思います。



(英語英文学科 2 年次生 M.S.より)